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 こんにちは。今日は日本歯科大学新潟病院在宅ケア 

新潟クリニック診療科の高田正典様にお越しいただ

きました。後ほど卓話の方をよろしくお願い致します。 

 今日は先日新聞にも載っていましたが、ホノルルマ

ラソンの話をちょっとだけしようと思います。 

 １９７３年から始まった人気のホノルルマラソン

は、今月の１２日に２年ぶりに開催されることになり

ました。登録者数が約１万４,５００人と、例年の半数

以下にとどまることになったと発表されていました。 

 コロナウイルスの影響で通常は半数近くを占める

日本人が約４５０人まで落ち込んだこともあって、観

光業への影響も大きいとされています。 

 また、新たな変異株「オミクロン株」の影響も懸念

され、当日の参加者はさらに減るとみられています。

今年は人数制限なしでの開催が１０月に決まり、１１

月にオンライン登録が締め切られましたが、協会の話

によると、登録者数にうち８,０００～９,０００人は

昨年からの繰り越し分で、実際の参加者数は５,０００

～７,０００人まで減るのではないかと心配されてい

ました。実際、昨日の事なので、最終的にはどうなっ

たかはまだ調べていませんが、後でチェックしておき

ます。大会自体は時間制限のない、希望者であれば７

歳以上であれば誰でも参加できる海岸沿いのコース

を走る人気の大会です。参加者数は２０１３年以降、

３万３,０００人台で推移し、半数近くを日本人が占め

る人気のマラソンです。宿泊や飲食などの経済効果は

年約１億４,０００万ドル（約１５８憶円）にのぼり、

そのうちの７～８割は日本からもたらされると言わ

れています。日本人の参加者は平均４～５泊し、一人

あたり１日約２５０ドルを消費するらしいです。 

マラソン協会のジム・バラハル会長は「影響は壊滅的

に大きいが、２年連続で中止にはできない。 

 コロナ禍でも健康的なイベントを安全に実施でき

るというメッセージを発信することが重要だと考え

ている」と言っています。 

 

 

 

 

 走ることが好きな人であれば、一度は参加してみたい有名な

ホノルルマラソンですが、国内でのマラソン大会も殆どが中止

になっているのが現状です。１日も早く普通に開催できる日が

来ることを願っています。その日の為にも、できる限り足腰鍛え

て走り続けようと思います。 

以上、今日はこれで挨拶にしたいと思います。 

                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

     ニコニコボックス 

12/13 7,000円 今年度累計 175,000円 
平松会長「今日は日本歯科大学新潟病院在宅ケア新潟ク

リニックの高田正典先生にお越しいただきま

した。よろしくお願い申し上げます」 

木村幹事「本日は高田先生宜しくお願いします」 

渡辺(和)君「日本歯科大学高田先生、本日の卓話宜しくお

願い致します」 

銅冶君「本日の卓話高田正典様、ありがとうございます」 

西潟君「本日初雪が降ったようです。感染症に気をつけ

皆様ご自愛ください」 

坪井君「ＢＯＸに協力します」 

石山君「BOXにご協力ありがとうございました」 
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2021．12．13         「外部卓話」        №2400 №16 

◆本日の出席：44名中26名 

◆通算出席率：79.17% 

◆先週のメークアップ： 

◇12/8(水) 特別支援生徒ウインターフェスティバル
（於：本成寺中学校）石山昌宏君 

◆ゲストスピーカー：日本歯科大学新潟病院在宅ケア 新潟

クリニック診療科長高田正典様 

 
 

 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 

◆幹事報告 木村 譲 幹事 
◇三条市立本成寺中学校より、 

ウインターフェスティバルの御礼の手紙 

  

 

 

 

 

 

◇三条市教育委員会子育て支援課より、 

燕三条駅設置白ポスト撤去のお知らせと御礼 

 昭和63 年にＲＣが寄付した白ポストが 33 年を経て老

朽化し入替のために撤去することが決定。長らくご協力あり

がとうございました。 



卓 話 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

「クリニック設立の意義や経緯，臨床例」 

日本歯科大学在宅ケア新潟クリニック 

                 科長 髙田正典 様 


